

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji serta syukur hanya milik Allah SWT, atas nikmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi yang berjudul "KESEJAHTERAAN PETANI PEPAYA CALIFORNIA (*Carica papaya L*) DI KELURAHAN URUG KECAMATAN KAWALU KOTA TASIKMALAYA". Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penyusunan Skripsi ini tak lepas dari bantuan dan dorongan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar besarnya kepada Dr. H. D. Yadi Heryadi Ir., M.Sc. selaku Ketua Komisi Pembimbing. Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Anggota pembimbing serta selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi dan juga sebagai Wali dosen, yang telah membimbing perkuliahan serta penyusunan Skripsi ini. Peneliti juga ucapkan terimakasih yang sebanyak banyaknya kepada H. Unang, Ir., M.Sc. selaku Penguji 1, Hj. Enok Sumarsih, Ir., MP. Selaku Penguji 2 dan Bapak Eri Cahrial, Ir., MP. Selaku Penelaah yang telah memberikan arahan kepada penulis dalam penyusunan Skripsi ini. Tidak lupa juga kepada Ibu Tenten Tedjaningsih, Ir., M.M. selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan seluruh Dosen serta Civitas Akademik Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Ucapan Terimakasih juga penulis sampaikan kepada kedua orangtua saya Bapak Andi Sopandi dan Ibu Fatmawati, serta adik adik tercinta yang selalu memberikan semangat, perhatian, motivasi dan dukungan baik moral maupun material. Tidak lupa penulis juga ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh teman teman yang selalu memberikan dukungan serta motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Skripsi ini masih banyak kekurangan serta kesalahan dikarenakan berbagai keterbatasan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan Skripsi ini, sehingga Skripsi ini akan lebih baik serta dapat bermanfaat bagi penulis maupun pembaca.

Tasikmalaya, 09 Mei 2023

Penulis